

Ausstelleranmeldung / Exhibitor Registration (1)

Fellnasen & Friends 08.– 09.03.2025



Anmeldeschluss / Closing date: 10.01.2025

Bitte ausfüllen und per E-Mail zurücksenden an kristin.hultzs@messehusum.com

Please complete an return by eMail to kristin.hultzs@messehusum.com

HAUPTAUSSTELLER / MAIN EXHIBITOR

Vollständige Firmenbezeichnung / Full name of company

Handelsregister-Nr. / Company registration no.

Geschäftsführer / Managing director

Land, PLZ, Ort, Straße / Country, postcode, city, street

Telefon / Phone

E-Mail / Email

Homepage

Umsatzsteuernummer / VAT-Number

Ansprechpartner (Vor- und Zuname, Vollständige Firmenbezeichnung) / Contact person (first name and surname, Full name of company)

Anschrift, wenn abweichend (Straße, PLZ, Ort, Land) / Address, if different (street, postcode, city, county)

Telefon / Phone

E-Mail / Email

Rechnungsanschrift, wenn abweichend (Firmenbezeichnung, Straße, PLZ, Ort, Land) / Invoice address, if different (country, postcode, city, street)

E-Mail für Rechnungsversand / Email for invoicing

GEWÜNSCHTE STANDFLÄCHE / STAND SPACE REQUIRED

(Front (m) x Tiefe / Depth (m) = Gesamtfläche / Total)

Preis / Price

STANDTYP / STANDTYPE

Reihenstandfläche
Row Stand Space

x = m²

50,- €/m²

Eckstandfläche
Corner Stand Space

x = m²

55,- €/m²

Kopfstandfläche
End Stand Space

x = m²

60,- €/m²

Blockstandfläche
Island Stand Space

x = m²

65,- €/m²

Freigelände
Outdoor stand

x = m²

40,- €/m²

- Die Mindestgröße beträgt 3 m Front x 3 m Tiefe = 9 m²
- Die Preise gelten für die Standfläche, ohne Standbegrenzungswände, Teppich, Stromanschluss etc.
- Zusätzlich fallen an (pro m²): Fachverbandsbeitrag von 0,60 € für Hallenflächen; 7,00 € Energie- und Müllkostenpauschale; 100,00 € Medienpauschale
- Weitere Services (z. B. Stromversorgung, Trennwände, Bodenbeläge) sind separat über das OBS-System zu buchen. Die Zugangsdaten werden nach Anmeldung per E-Mail verschickt.
- Alle Preise zuzüglich gesetzlicher Mehrwertsteuer.
- Den Wünschen nach Form, Größe und Positionierung der Fläche wird im Rahmen der gegebenen Möglichkeiten entsprochen.

Wir haben Produkte für folgende Haustiere / We have products for the following pets:

Hund / Dog

Vogel / Bird

Katze / Cat

Aquaristik und Terraristik / Aquaristics and Terraristics

Kleintiere / Small pets

Allgemein / General

Wir stellen Produkte aus folgenden Themenbereichen aus / We will be exhibiting products from the following areas:

Tiernahrung / Pet food

Service und Dienstleistungen / Service and support

Tierausrüstung und -zubehör / Pet equipment and supplies

Sonstiges / Other:

Gesundheit und Pflege / Health and care

Verbände und Vereine / Organizations and associations

Wir haben Interesse an ergänzenden Marketing- und Sponsoringmöglichkeiten (z. B. Anzeigen, Banner, Beilagen u.v.m.). Bitte kontaktieren Sie uns.
We are interested in additional marketing and sponsorship opportunities (e.g. advertisements, banners, inserts, etc.). Please contact us.

Ausstelleranmeldung / Exhibitor Registration (1)

Fellnasen & Friends 08.– 09.03.2025



Anmeldeschluss / Closing date: 10.01.2025

Bitte ausfüllen und per E-Mail zurücksenden an kristin.hultzsich@messehusum.com

Please complete and return by eMail to kristin.hultzsich@messehusum.com

ANMELDUNG VON MITAUSSTELLERN / REGISTRATION OF CO-EXHIBITORS

200 € Gebühr je Mitaussteller, zzgl. Medienpauschale 100 € zzgl. gesetzlicher MwSt. Nähere Informationen unter Punkt 9 der besonderen Teilnahmebedingungen.
€ 200 charge for each co-exhibitor, plus media fee € 100 plus VAT. More information under Clause 9 of the Special Conditions for Participation.

1. Mitaussteller / Co-Exhibitor 1

(Weitere Mitaussteller können auf einem separaten Blatt angemeldet werden / additional co-exhibitors can be registered on a separate page)

Vollständige Firmenbezeichnung / Full name of company

Straße / Street

Land, PLZ, Ort / Country, postcode, city

Telefon / Phone

E-Mail / email

Geschäftsführer / Managing Director

Ansprechpartner / Contact person

E-Mail / email

Telefon / Telephone

EINWILLIGUNG ZU ELEKTRONISCHEN WERBEMASSNAHMEN / CONSENT TO ELECTRONIC ADVERTISING

- Ich willige ein, dass mir die Messe Husum & Congress (Veranstalter) per E-Mail/Telefon/SMS* Informationen und Angebote zu weiteren Messen und Veranstaltungen zum Zwecke der Werbung an meine angegebene E-Mail Adresse übersendet. (* Unzutreffendes bitte streichen)
- I want the Messe Husum & Congress (organizer) via eMail / phone / sms * Information and offers on other fairs and events for the purpose of advertising on my e-mail address is recommended. (* Please delete what is wrong)

Ort, Datum / Place, Date

X

Unterschrift des Betroffenen / Signature of the concerned person

Sie können jederzeit Ihre Betroffenenrechte gegenüber der Messe Husum & Congress (Veranstalter) geltend machen. Dabei handelt es sich um die Rechte auf Auskunftserteilung, Berichtigung, Löschung und Sperrung ihrer gespeicherten personenbezogenen Daten. Sie können darüber hinaus jederzeit ohne Angabe von Gründen von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen und damit Ihre Einwilligung mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Sie können den Widerruf entweder postalisch oder per E-Mail (info@messehusum.com) an uns übermitteln. Wenn Sie Ihre Einwilligung widerrufen, dann erhalten Sie zukünftig keinerlei Informationen mehr zu Veranstaltungen, etc. Partner und rechtlich Dritte an die wir Ihre Daten weiterleiten, können Sie der Anlage „Datenschutzhinweise“ Punkt 5 entnehmen. Partner und rechtlich Dritte an die wir Ihre Daten weiterleiten, können Sie der Anlage „Datenschutzhinweise“ Punkt 5 entnehmen.

At any time, you can assert your rights with regard to Messe Husum & Congress (organizer). These are the rights to access, rectify, erase and block your personal data. In addition, you can exercise your right of objection at any time without stating reasons and thereby revoke your consent with effect for the future. You can submit the cancellation either by post or by eMail (info@messehusum.com). If you revoke your consent, you will no longer receive any information about events, etc. Partners and legal third parties to which we forward your data, you can refer to the Annex „Privacy Policy“ point 5.

Wir melden uns hiermit rechtsverbindlich zur Fellnasen & Friends 2025 in Husum an. Die folgenden Bedingungen erkennen wir ausdrücklich an:

- Die Allgemeinen Messe- und Ausstellungsbedingungen des FAMA Fachverband Messen und Ausstellungen e. V.
- Die Besonderen Teilnahmebedingungen und Technischen Richtlinien „Fellnasen & Friends 2025“ (einsehbar unter fellnasen-friends.de)
- Die Datenschutzerklärung und Hausordnung der Messe Husum & Congress (einsehbar unter fellnasen-friends.de)

We hereby bindingly register for the Fellnasen & Friends in Husum trade fair. We explicitly accept the following conditions:

- The General Trade Fair and exhibition conditions of the FAMA Fachverband Messen und Ausstellungen e.V.
- The Special Trade Fair and Exhibition Conditions and the Technical Guidelines for „Fellnasen & Friends 2025“ (viewable at fellnasen-friends.de)
- The data protection declaration and house rules of Messe Husum & Congress (viewable at fellnasen-friends.de)

Ort, Datum / Place, Date

X

Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift /
Company stamp and legally binding signature